

Ferien in Deutschland

A: Wo fährst du denn dieses Jahr in den Sommerferien hin?

B: Dieses Jahr haben wir uns überlegt nach Italien zu fahren.

A: Aha. Also nicht in dein altes Heimatland.

B: Nein. Nein, in den Ferien möchte ich eigentlich etwas anderes erleben, als Deutschland, wo ich hinfahre, um meine Familie zu besuchen. Also Italien ist ein tolles Land mit Geschichte und warmem Wetter und Strände und Kultur. Und überhaupt, ich finde Italien ein tolles Land.

A: Abgesehen von den warmen Stränden findest du aber in Deutschland auch so ziemlich alles. Ich habe in den letzten zwei, drei Jahren Deutschland wiederentdeckt. Ich bin nach Deutschland gefahren und habe gesehen, dass es dort sehr, sehr viel gibt.

B: Wir fahren ja mit dem Auto quer durch Deutschland auf der Autobahn und manchmal denke ich, vielleicht sollte ich hier mal von der Straße abfahren und mal sehen, wie es hier aussieht, denn ich kenne eigentlich Deutschland gar nicht so gut. Das ist wahr. Aber irgendwie denke ich, Deutschland ist kein Ferienland. Da fährt man nicht in den Sommerferien hin. In den Sommerferien fährt man in den Süden.

A: Na ja, was macht man denn in den Sommerferien? Man wandert, man segelt, man schwimmt, man klettert vielleicht oder man spielt Golf oder spielt Tennis. Man isst gut, trinkt gut und alles das kann man doch sehr, sehr gut in Deutschland machen. Ich meine, kennst du denn wirklich ganz Deutschland?

B: Vielleicht ist es, dass meine eigenen Kinder eigentlich nicht so gerne nach Deutschland wollen. Wenn ich sagen würde, in den Ferien fahren wir dieses Jahr nach Deutschland, dann würden die sagen: „Ja, sollen wir unsere Familie besuchen?“

A: Ah, ja. Aber ist nicht ein Argument auch, dass ihr in der ganzen Familie sehr gut Deutsch könnt? Dann könnt ihr euch doch mit allen, die ihr in Deutschland trifft, mit denen könnt ihr euch doch wunderbar unterhalten. Sprecht ihr denn alle so gut Italienisch oder Spanisch?

B: Nein, natürlich nicht. Überhaupt nicht. Das ist schon wahr. Ich habe da noch nie so sehr darüber nachgedacht. Vielleicht sollte ich es ja mal versuchen. Kannst du mir was empfehlen? Meine Kinder sind 10, 12 und 15 Jahre alt.

A: Ja, also ich könnte dir die Ostseeküste empfehlen. Da gibt es ganz wunderbare Kilometer lange Strände und im Sommer ganz besonders in der zweiten Hälfte des Julis und Anfang August ist dort das Wasser auch gar nicht kalt. Man kann da segeln, man kann paddeln, man kann schwimmen und außerdem gibt es dort sehr, sehr charmante kleine Städte mit Kirchen und mit Museen und wenn es dann mal regnen sollte, da regnet es nie, aber wenn es mal regnen sollte, kann man auch etwas anderes machen, als sich draußen zu bewegen.

B: Kann man auch in eine Diskothek gehen zum Beispiel?

A: Aber natürlich.

B: Man muss nicht in die großen Städte fahren.

A: Nein. Nein, nein. Und außerdem gibt es an der Ostsee in Wismar oder in Rostock viele, viele Festivals, wo Rockbands und Hard Metall Bands hinkommen und dort spielen. Da gibt es also Festivals, die tagelang dauern und das ist doch was für junge Leute?

B: Vielleicht ist das ja ganz einfach mein Fehler, dass ich das nie vorschlage.

A: Du müsstest mal dein eigenes Land wiederentdecken.